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Forestan Sonia P

Presenti n.  15, Assenti n.   2

Partecipa alla seduta  il SEGRETARIO GENERALE dott. Mazzier Nicoletta.
Il SINDACO Giuliato Stefano, riconosciuta la legalità dell'adunanza, assume la presidenza e, dichiarata aperta la
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Oggetto: Approvazione rendiconto della gestione dell'esercizio finanziario 2018

IL CONSIGLIO COMUNALE

Premesso che:
- la Giunta Comunale, con deliberazione n. 24 del 21.03.2019, ha predisposto lo schema di rendiconto 2018,
redatto secondo gli schemi di cui all’allegato 10 del D. Lgs. n. 118/2011 e corredato degli allegati previsti
dall’art. 11, comma 4, del citato decreto;
- l’art. 151, commi 5, 6 e 7, del D. Lgs. n. 267/00 dispone in materia di formazione del rendiconto,
comprendente il conto di bilancio, il conto economico e lo stato patrimoniale;
- l’art. 227, comma 2, del D. Lgs. n. 267/00 e il principio contabile applicato concernente la programmazione
di bilancio, allegato 4/1 al D. Lgs. n. 118/2011, stabiliscono che gli enti approvino il rendiconto della
gestione entro il 30 aprile dell’esercizio successivo;

Dato atto che è stata verificata la concordanza del conto del tesoriere, reso ai sensi dell’art. 93, comma 2, del
D. Lgs. n. 267/00, con le scritture contabili dell’ente;

Dato atto che il rendiconto della gestione 2017 è stato approvato con deliberazione di Consiglio Comunale n.
10 del 19.04.2018, esecutiva ai sensi della legge;

Visto che con delibera di Consiglio Comunale n. 56 del 21.12.2017 venivano approvati il Bilancio di
Previsione 2018-2020, il Documento Unico di Programmazione 2018-2020 e relativi allegati, redatti negli
schemi previsti dal D. Lgs. n. 118/2011;

Richiamata la deliberazione di Giunta Comunale n. 13 del 14.02.2019, con la quale è stato approvato il
riaccertamento ordinario dei residui attivi e passivi di parte corrente e di parte capitale ai sensi dell'art. 3,
comma 4, del D.Lgs. n. 118/2011 e s.m.i. e dell’art. 228, comma 3, del D. Lgs. n. 267/00;

Visti:
in allegato A) alla presente deliberazione, di cui fanno parte integrante e sostanziale:
- il conto consuntivo dell’esercizio 2018, completo del conto del patrimonio, conto economico e tutti i
prospetti riepilogativi previsti dal modello “allegato 10” al D. Lgs. n. 118/2011;
- il quadro riassuntivo del conto del tesoriere;
- gli elenchi dei residui attivi e passivi suddivisi per anno di provenienza conservati nel conto del bilancio di
cui trattasi, rilevati a seguito accertamento ordinario ai sensi dell’art. 3, comma 4, del D. Lgs. n. 118/2011 di
cui alla citata delibera di G.C. n. 41/2017;
- il piano degli indicatori di bilancio e dei risultati di bilancio di cui all’art. 18 bis del D. Lgs. n. 118/11;
- la tabella dei parametri di riscontro della situazione di deficitarietà strutturale;
- il prospetto dei dati Siope;

in allegato B) alla presente deliberazione, di cui fa parte integrante e sostanziale:
- la relazione illustrativa della Giunta Comunale approvata con deliberazione n. 24 del 21.03.2019;

in allegato C) alla presente deliberazione, di cui fa parte integrante e sostanziale:
- la nota integrativa di cui all’art. 11, comma 6, del D.Lgs. n. 118/2011, approvata con deliberazione della
Giunta Comunale n. 24 del 21.03.2019;

Vista la relazione dell’Organo di Revisione in data 28.03.2018, redatta ai sensi degli artt. 234 e 239 del D.
Lgs. n. 267/00, che pone in evidenza la regolarità contabile e finanziaria della gestione dell’Ente e attesta la
corrispondenza del rendiconto alle risultanze di gestione (allegato D);

Dato atto che:
- sono stati rispettati gli obiettivi di finanza pubblica, come da certificazione del rispetto di pareggio, di cui
all’art. 1, comma 720 e seguenti, della Legge n. 20/2015 (all'allegato E);
- con deliberazione di Consiglio Comunale n. 20 del 19.07.2018 si è provveduto alla verifica della
permanenza degli equilibri di bilancio, ai sensi dell’art. 193 del D. Lgs. n. 267/00;
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- del deposito della proposta di rendiconto 2018 e della relativa documentazione è stata data notizia ai
Consiglieri Comunali, ai sensi dell’art. 27, comma 5, del vigente Regolamento di Contabilità, con nota prot.
n. 5957 del 28.03.2018;
- l’avanzo di amministrazione risultante dal conto di bilancio ammonta a € 602.473,40, sul quale dovranno
essere iscritti vincoli, relativi al fondo crediti di dubbia esigibilità e accantonamenti, previsti per legge, per
complessivi € 37.792,87;

Visti i pareri favorevoli, in ordine alla regolarità tecnica e contabile, espressi sulla proposta di deliberazione
dal Responsabile del Servizio e dal Responsabile di Ragioneria ai sensi dell’art. 49, comma 1, e dell'art. 147
bis del D. Lgs. n. 267/00;

Preso atto di quanto emerso nel corso della discussione, registrato su supporto magnetico e allegato al
presente provvedimento quale parte integrante e sostanziale;

Dato atto che alla trattazione del presente argomento partecipa, senza diritto di voto, l'Ass. esterno Stefano
Bortolini;

Con n. 11 voti favorevoli e n. 4 voti contrari (Benetti, Battaglion, Bianchini, Spolverato), espressi per alzata
di mano dai n. 15 Consiglieri presenti,

DELIBERA

1. di approvare il rendiconto della gestione relativo all'esercizio finanziario 2018, comprendente il conto del
bilancio, il conto economico, il conto del patrimonio, completo di tutti i prospetti riepilogativi elencati in
premessa (allegato A), nelle risultanze finali sottoriportate, facenti parte integrante della presente
deliberazione e la relazione illustrativa della Giunta Comunale (allegato B) corredata dalla nota integrativa
(all. C):

QUADRO RIASSUNTIVO DELLA GESTIONE FINANZIARIA - Anno 2018

G  E  S  T  I  O  N  E
Residui Competenza TOTALE

Fondo di cassa al 1° gennaio === ===           2.283.992,64
RISCOSSIONI      475.699,19      6.263.877,11      6.739.576,30
PAGAMENTI 597.619,74 5.466.607,62 6.064.227,36
FONDO DI CASSA AL 31 DICEMBRE       2.959.341,58
PAGAMENTI per azioni esecutive non regolarizzate al 31 Dicembre 0,00
DIFFERENZA           2.959.341,58

RESIDUI ATTIVI      84.723,05 179.624,48 264.347,53
RESIDUI PASSIVI    162.347,96 1.163.199,00 1.325.546,96
Fondo pluriennale vincolato per spese correnti        122.219,55
Fondo pluriennale vincolato per spese conto capitale        1.173.449,20

 AVANZO (+) 602.473,40

RISULTATO
DI

   AMMINISTRAZIONE

- Fondi accantonati
- Fondi vincolati

34.561,77
3.231,10

- Fondi per finanziamento spese in conto capitale  125.858,28
- Fondi non vincolati 438.822,25

2. di approvare la costituzione sull’avanzo di amministrazione, ammontante a complessivi € 602.473,40, dei
seguenti accantonamenti e vincoli:
- per fondo crediti di dubbia esigibilità: € 34.561,77;
- per vincoli derivanti da leggi e principi contabili: € 3.231,10;

3. di approvare il conto economico e il conto del patrimonio nelle seguenti risultanze:
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CONTO ECONOMICO IMPORTI
Proventi della gestione 4.927.752,83
Costi della gestione 4.806.559,62
Proventi e oneri finanziari -198.742,54
Proventi e oneri straordinari 445.115,14
Risultato, prima delle imposte 367.565,81
Imposte 85.250,72
Risultato d'esercizio 282.315,09

CONTO DEL PATRIMONIO 2018 - in sintesi
ATTIVO PASSIVO

Immobilizzazioni 28.289.583,97Patrimonio netto 18.067.053,92
Attivo circolante 3.189.901,34Debiti 5.468.772,17
Ratei e risconti 16.249,89Ratei e risconti 7.959.909,11

Totale attivo 31.495.735.20Totale passivo 31.495.735.20
CONTI D'ORDINE 1.173.449,20

4. di dare atto che è stato rispettato l’obiettivo di finanza pubblica di cui all’art. 1, commi 720 e seguenti,
della Legge n. 208/2015, come da certificazione all’allegato E).

Successivamente, con n. 11 voti favorevoli e n. 4 voti contrari (Benetti, Battaglion, Bianchini, Spolverato),
espressi per alzata di mano dai n. 15 Consiglieri presenti, la presente deliberazione viene dichiarata
immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del D. Lgs. n. 267/00, stante l'urgenza di
proseguire con l'attività amministrativa.
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 Verbale di C.C. n. 14 del 18.04.2019

Trascrizione interventi

SINDACO: Anche qui, praticamente, con questa delibera andiamo ad approvare il rendiconto ‘18 che viene
certificato dal Revisore. E’ una gestione sana da parte dell’Ente Comunale, sono stati rispettati tutti i
parametri deficitari, non sono state riscontrare violazioni alle norme contabili, quindi c’è la regolarità delle
procedure, per quanto riguarda la contabilizzazione delle entrate, le spese sono state in conformità della
Legge e dei Regolamenti e c’è stata corrispondenza tra i dati riportati nel conto del bilancio e quindi delle
scritture contabili, è stato rispettato il principio della competenza finanziaria per quanto riguarda gli
accertamenti e gli impegni. È stato correttamente rappresentato il conto del bilancio, c’è corrispondenza
anche per le entrate a destinazione specifica e gli impegni di spesa assunti in base alle disposizioni di legge,
l’equivalenza tra gli accertamenti di entrata e gli impegni di spesa, il rispetto, anche qui, dei limiti di
indebitamento e il divieto di indebitarsi per spese diverse da quelle dell’investimento, è corretta anche la
tabella dei parametri di riscontro nella situazione deficitaria strutturale. C’è stata la certificazione del rispetto
degli obiettivi del ‘18, per quanto concerne il saldo di finanza pubblica e il rispetto anche del contenimento e
riduzione delle spese del personale e dei vincoli sulle assunzioni, rispetto dei limiti di spesa per acquisti di
beni e servizi e i vari rapporti di credito e debito. Per quanto riguarda, invece, l’avanzo di amministrazione
che ne è scaturito è pari a 564.000 euro mentre un altro dato, prima di passare la parola ai colleghi, l’analisi
dell’indebitamento e gestione del debito, quello di adesso, per quanto riguarda l’indebitamento dell’Ente è a
4.100.000 euro circa, mentre il leasing al 31.12 ancora è di 1.100.000 euro circa. Questo è il parametro per
quanto riguarda l’indebitamento e i contratti di leasing. Passo ora la parola ai vari Assessori e Consiglieri per
quanto riguarda l’attività svolta nell’anno trascorso. Dò la parola all’Assessore Biotti.

ASS. BIOTTI: Grazie, signor Sindaco. Allora, per quanto riguarda gli Assessorati che rappresento, volevo
cominciare facendo due parole sul tema sicurezza. Quest’anno siamo riusciti a dare l’incarico per il terzo
stralcio del progetto telecamere 2018 - scusate, l’anno scorso - che è in fase di realizzazione. Telecamere che
si sono dimostrate molto efficaci assieme indubbiamente al grosso coordinamento, al grosso lavoro fatto con
tutte le forze di sicurezza del territorio, soprattutto come prevenzione e come sicurezza nella sua parola in
essere. Da parte della Polizia Municipale c’è stata una costante presenza sul territorio che ha dato sì che
anche i reati minori siano diminuiti rispetto agli anni precedenti. Per quanto riguarda il Forum delle Attività
Produttive, l’Assessorato alle Attività Produttive ha continuato il proprio impegno a portare avanti il dibattito
che si tiene sempre all’interno dell’amministrazione di “Carnevalando” e si è impegnato molto a monitorare
situazioni che si sono create nel territorio nell’ambito produttivo.
Per quanto riguarda la Cultura c’è stato un grosso lavoro per far sì che la Biblioteca sia la sede della cultura
per quello che riguarda il Comune di Casale sul Sile, e proprio all’interno della Biblioteca si sono svolte tutta
una serie di attività, sottolineo, portate avanti da volontariato puro, che hanno compreso le letture animate,
un grosso impegno su “Veneto Legge”, siamo stati uno dei Comuni che ha steso un programma tra i più vasti
all’interno della provincia di Treviso e quest’anno abbiamo anche fatto partire, con dei giochi didattici, un
gruppo di ragazzi che pian piano si stanno formando per poter dare apporto, poi, a chi vorrà usufruire di
questi giochi didattici. Sempre come obiettivo abbiamo continuato i progetti in essere. Credo che far cultura
non sia facile, credo anche che bisogna continuare a seminare e a portare avanti ciò in cui si crede. Quindi,
con la collaborazione del Forum della Cultura abbiamo portato avanti alcuni progetti “Sul Sile si legge”,
“Estate al Parco”, “Casale Musica”. Poi ci siamo dedicati e ci siamo spesi per ricordare il Centenario della
Grande Guerra facendo alcune grosse manifestazioni nel territorio e abbiamo chiuso l’anno 2018 con un
importante concerto natalizio all’interno della Parrocchia Santa Maria Assunta di Casale. Grazie.

SINDACO: Grazie, Assessore. Dò la parola al Consigliere Gaidano.

CONS. GAIDANO: Grazie, signor Sindaco. Per quanto riguarda il Turismo, Turismo e Cultura sono due
cose che viaggiano assieme. Abbiamo continuato con il progetto “Apriamo i tesori di Casale” dove sono
state rese possibili le visite a Villa Mantovani e al giardino della Torre dei Carraresi. Insieme all’apertura di
questi tesori sono state fatte delle attività all’interno, attività culturali, in collaborazione con il Liceo
Scientifico “Da Vinci” e con un gruppo teatrale che ha recitato dei brani sulla Grande Guerra. Abbiamo
ospitato una tappa di una corsa amatoriale ciclistica “Road Race”, dove circa 500 ciclisti e cicloamatori
provenienti da tutta Europa si sono fermati nel nostro territorio per una sosta tecnica. Abbiamo, sempre
durante l’anno 2018, iniziato a incontrare e a dialogare con le attività ricettive del nostro territorio per
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iniziare a fare rete con loro e tra di loro e, non per ultimo, durante varie manifestazioni sia culturali che
sportive, tipo “Casale Musica”, “Sul Sile si legge”, “Sile Jazz” e anche il “Torneo del Caimano”, visto che si
parlava di rugby prima, eravamo quasi sempre presenti con uno stand per promuovere materiale pubblicitario
e informativo del nostro territorio. Grazie.

SINDACO: Grazie, Consigliere. Do la parola all’Assessore Bortolini.

ASS. BORTOLINI: Buonasera. Grazie, signor Sindaco. Allora, per quanto riguarda l’Assessorato
all’Urbanistica e Innovazioni Tecnologiche, nel corso del 2018 si è portato avanti l’iter della variante al
P.A.T., per l’adeguamento alla Legge 14 del consumo del suolo e la variante n. 7 al P. I. Queste attività si
sono concluse con l’adozione nel settembre del 2018 e l’approvazione nel febbraio 2019. Relativamente alle
Innovazioni Tecnologiche, da dicembre 2018 tutti gli uffici comunali, gli uffici pubblici e tutti i plessi
scolastici sono collegati con la fibra ottica, per cui il servizio è decisamente migliorato. Grazie.

SINDACO: Grazie, Assessore. Dò la parola all’Assessore Bottos.

ASS. BOTTOS: Grazie, Sindaco. Allora, per quanto riguarda il Referato alle Politiche Partecipative, pur non
pesando sul bilancio, attualmente i laboratori hanno comunque lavorato facendo nel corso del 2017 tutte le
assemblee previste anche dal regolamento - scusate, nel corso del 2018 - facendo tutte le assemblee previste
dal Regolamento che era stato approvato nel 2017. Ogni laboratorio almeno una volta all’anno incontra tutti i
cittadini della zona. Durante queste assemblee si sono aggiunte persone a lavorare nei laboratori e pertanto si
sono anche rianimati. Nel corso del 2018 poi i neonati laboratori tematici hanno preso il via, i laboratori
tematici sono: Abilità, Ambiente, Sicurezza e Senso Civico e alla fine dell’anno è nato anche il laboratorio
Scuola. Il laboratorio Senso Civico, in particolare, ha fatto un’iniziativa molto importante in collaborazione
anche con la scuola, che ha avuto un risalto anche a livello nazionale. Dopo penso che ne parli anche
l’Assessore all’Istruzione. Poi ogni laboratorio ha fatto le proprie riunioni, periodicamente, con la libertà che
ha il laboratorio di incontrarsi; non è fisso, a parte l’Assemblea una volta all’anno, ogni laboratorio lavora in
piena libertà con i tempi e ritmi che ritiene opportuni per la propria zona.
Per quanto riguarda, invece, l’Assessorato ai Lavori Pubblici, nel corso del 2018 si sono fatti diversi lavori.
In particolare, con i fondi pluriennali vincolati degli anni precedenti, si è conclusa la passerella ciclopedonale
“del Morto”, che da tempo aveva problemi. Si è iniziata e si sta finendo ora, anzi, è già finita, la nuova
Direzione Didattica: si sta sistemando solo la parte esterna, la struttura è finita, chiusa, e si è rifatto
l’impianto di illuminazione del campo di calcio di Via Belvedere. Questi interventi sono stati finanziati con il
fondo pluriennale vincolato degli anni precedenti. Mentre, finanziati e iniziati nel 2018: la manutenzione
straordinaria che riguarda l’asfaltatura e anche la sistemazione del fondo di Via Marconi-Via Masotti-Via
Matteotti, qua è già stata espletata la gara; gli interventi di miglioramento della sicurezza dei passaggi
pedonali, anche qui la gara è completata e si andranno a fare i lavori sia delle asfaltature che questi durante
l’estate; la pulizia del tetto di Villa Bembo, sempre finanziata nel 2018 e la gara è in corso; la manutenzione
del tratto di marciapiede di Via Belvedere, i lavori sono già stati eseguiti, anche questi finanziati nel 2018; la
manutenzione e la messa in sicurezza del tratto di marciapiede di Via Piave, anche questi lavori sono stati
fatti all’inizio di quest’anno ma finanziati nel 2018; la sistemazione del Magazzino Comunale di Via
Schiavonia che sarà sede della Protezione Civile, anche questo è stato fatto a cavallo tra il ’18 e il ’19,
comunque con finanziamento tutto a bilancio 2018 e sono stati sistemati dei Parchi pubblici. In particolare
sono stati sistemati i giochi della Scuola materna “Collodi” e si sta sistemando il Parco di Villa Bembo che
aveva giochi ormai desueti e che è anche uno dei più utilizzati, fortunatamente, del territorio; è stata fatta la
piattaforma elevatrice nella sede municipale; è stato fatto lo studio di fattibilità della pista ciclopedonale
Conscio-Dosson ed è stato dato anche un incarico per studi di fattibilità per la sistemazione del marciapiede
di Via Nuova Trevigiana, tra Via Verdi e la rotonda di Via Belvedere e lo studio di due intersezioni, di due
punti neri della viabilità, l’incrocio tra Via Masotti-Via Matteotti e l’incrocio tra Via delle Grazie e Via don
Minzoni, anche questo è uno studio di fattibilità. Nonché, sempre in questo studio di fattibilità, una bretella
di svolta a destra sulla rotonda di Via Belvedere. Basta.

SINDACO: Grazie, Assessore. Prego, Assessore Da Ros.

ASS. DA ROS: Grazie, signor Sindaco. Io mi limiterò brevemente a fare solo qualche accenno alle attività
svolte negli Assessorati dell’Ambiente, Protezione Civile e Sport. In modo particolare partirei
dall’Assessorato allo Sport per quanto riguarda il suo collegamento con il progetto “Together”, di cui
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abbiamo sentito parlare spesso e anche dall’Assessore Bottos poco fa, perché l’anno scorso, dopo essere
intervenuti anche su altri edifici comunali, oltre al campo di calcio di Casale, siamo intervenuti con la
sostituzione dell’impianto di illuminazione sia del Palazzetto dello Sport che dell’impianto a Lughignano. In
questo modo prosegue l’attività di aggiornamento degli impianti di illuminazione ma anche le attività
previste dal nostro P.A.E.S., Piano di Azione per l'Energia Sostenibile, e questi tipi di attività permettono una
riduzione sia degli impatti che dei costi relativi all’illuminazione. Per quanto riguarda ulteriori attività svolte
dall’Assessorato allo Sport lascerò la parola al Consigliere Lucarelli. Per quanto riguarda sempre
l’Assessorato all’Ambiente faccio presente altre due iniziative: una, che ha avuto un ottimo successo l’anno
scorso ed è quella che riguarda il contributo che l’Amministrazione ha dato per il cambio della caldaie
obsolete: siamo arrivati l’anno scorso a incentivare 27 cambi caldaia, quindi sfruttando più del fondo
inizialmente previsto e incentivando ancora questo tipo di attività che va a impattare anche, nel nostro
piccolo naturalmente - nello spirito del “Patto dei Sindaci”, cioè delle azioni svolte dal basso -
sull’inquinamento, sul rilascio delle polveri sottili dovute a impianti di riscaldamento obsoleti. Sempre su
questo tipo di attività sulle quali ci stiamo molto concentrando, l’anno scorso ha svolto la sua attività lo
Sportello Energia in collaborazione con EnergoClub, e all’interno dello Sportello Energia sono stati svolti,
oltre all’attività di consulenza alla cittadinanza, anche degli incontri pubblici, sia riguardanti gli incentivi
possibili per quanto riguarda il risparmio energetico, sia per quanto riguarda le tecnologie relative a questo.
Da ultimo, è iniziata l’anno scorso e si concluderà quest’anno l’attività di rilevazione con la centralina
mobile dell’ARPAV per quanto riguarda  l’inquinamento dell’aria; una campagna iniziata nell’inverno
scorso e che terminerà quest’estate, sulla quale poi avremo i dati relativi al Comune di Casale.
Per quanto riguarda invece la Protezione Civile, abbiamo dato seguito, dopo l’approvazione del piano, alle
attività relative alla cartellonistica prevista dal Piano di Protezione Civile, quindi nell’individuazione delle
aree di soccorso, delle aree di ammassamento, delle aree sicure all’interno del nostro Comune, come anche è
stata svolta in collaborazione con l’Associazione un’attività di incontri con la popolazione per l’illustrazione
del piano. Siamo stati sia qui a Casale che nelle frazioni, illustrando i contenuti del Piano perché è assai
importante che le persone siano a conoscenza soprattutto delle aree sicure e dei comportamenti che devono
tenere quando si possono trovare in situazioni di emergenza.
Da ultimo, l’accennava già l’Assessore Bottos in quanto lavoro, l’anno scorso è stata individuata all’interno
del Magazzino Comunale di Via Schiavonia la possibile sede dell’Associazione di Volontari che è diventata
realtà  proprio a cavallo d’anno; in questi giorni stanno terminando il trasferimento e, finalmente, abbiamo la
possibilità di avere una sede sia adeguata, nata con questo obiettivo cioè essere sede dell’Associazione e a
loro uso esclusivo, ricordando che nel tempo vari cittadini avevano messo a disposizione degli spazi loro per
ospitare l’Associazione. Ma, insomma, eravamo sempre ospiti. In questo momento l’Associazione, che
collabora con l’Amministrazione in moltissime attività, ha una sede propria. Grazie intanto.

SINDACO: Grazie, Assessore. Prego, Consigliere Lucarelli.

CONS. LUCARELLI: Grazie e buona sera a tutti. Sempre riguardo all’Assessorato allo Sport, ritenendo
fondamentale il ruolo sociale svolto dalle Associazioni Sportive, soprattutto in ragione degli scopi che essi si
pongono relativamente al benessere psicofisico e all’integrazione socioculturale delle persone di ogni età, in
particolare i residenti di Casale sul Sile, considerato che la maggior parte degli atleti hanno meno di 18 anni
e tale categoria pone il nostro Comune nel podio provinciale per numero rispetto alla popolazione censita,
abbiamo fin dall’inizio ritenuto opportuno avviare un percorso di valorizzazione e condivisione dei contenuti
delle associazioni sportive legate al nostro territorio. Il percorso è iniziato da più di un anno con incontri
interlocutori e di confronto e il 1° Marzo 2019 abbiamo raggiunto la prima importante tappa organizzando e
realizzando il “Galà dello Sport”, riuscendo a coinvolgere tutte le associazioni e gli sportivi di Casale sul
Sile, un evento al quale hanno partecipato quasi 500 persone. Nel corso dell’evento sono stati premiati tutti
gli atleti e le associazioni di Casale sul Sile che nel corso del 2018 hanno raggiunto importanti risultati
sportivi, anche in termini di obiettivi e inoltre sono stati assegnati il premio “Sportivo dell’Anno” e “Una vita
per lo sport”.
Dalla consapevolezza del ruolo interlocutorio esercitato da buona parte degli interpreti è nata un’interazione
tra tutte le agenzie educative del nostro territorio ivi compresa la scuola, consentendo di realizzare, con
grande successo e larga e ampia condivisione, un progetto che vede coinvolti i protagonisti appena citati, in
particolare svolgendo attività sportive all’interno delle scuole e consentendo a tutti gli studenti, anche quelli
che per motivi vari non praticano alcuna attività sportiva, di poter conoscere e praticare gli sport e l’ampia
proposta disponibile a chilometri zero. Grazie.

DELIBERA DI CONSIGLIO n. 14 del 18-04-2019 -  COMUNE DI CASALE SUL SILE



SINDACO: Grazie, Consigliere. Prego, Assessore Segato.

ASS. SEGATO: Grazie signor Sindaco. Per quanto riguarda la Missione 12, il Sociale, nel 2018 abbiamo
manutenuto l’obiettivo di garantire l’intervento in tutte le situazioni fragili, delle persone in difficoltà
economiche, familiari o sociali, per il bene dei cittadini, e quindi abbiamo manutenuto tutti i servizi a tutte le
fasce di età in essere, dall’assistenza domiciliare rivolta agli anziani e, ad esempio, come servizio nido
rivolto alla prima infanzia; mentre per quanto riguarda i servizi rivolti ai minori e alle famiglie abbiamo
mantenuto e concretizzato il Progetto rivolto, appunto, ai minori con il servizio dello spazio di ascolto nella
scuola secondaria, ampliando il progetto, dove necessita, anche alla scuola primaria. E’ un progetto a
sostegno anche alle famiglie, dei genitori in situazioni di momentaneo disagio che si rivolgono direttamente
al servizio per avere supporto e consigli.
Il secondo progetto importante è stato lo studio assistito, rivolto sempre agli alunni della scuola secondaria,
che si propone di incentivare lo studio, offrendo anche l’opportunità di lavorare come educatore allo studio
per i giovani del nostro territorio; questo è un progetto che rientra nella famosa alleanza per le famiglie del
2017, finanziato dalla Regione inizialmente, che poi noi abbiamo continuato a portare avanti. Questo studio
assistito garantisce a circa 25 alunni, a rotazione, dal mese di novembre a maggio, una maggiore
preparazione per chi si prepara anche all’esame di Stato. Il monitoraggio di questi due importanti progetti è
mensile, con il confronto diretto in rete, in sinergia con l’assistente sociale, la dirigente e i professionisti che
seguono direttamente il progetto. Mentre, per le persone in situazione di fragilità, nel 2018 abbiamo aderito
al progetto R.I.A., Reddito di Inclusione Attiva, con capofila Treviso, in collaborazione con il Consorzio
Provinciale Intesa. La particolarità di questo progetto è il sostegno. Il R.I.A. infatti consente ai cittadini
disoccupati da lungo tempo di essere reinseriti nuovamente nel mercato di lavoro. I beneficiari infatti sono
sostenuti nella formazione in tirocinio in azienda da tutor esperti e qualificati. Nel 2018 nel nostro territorio,
8 utenti hanno usufruito del R.I.A. Per la Missione 4 e qui nella scuola, oltre sempre a garantire la messa in
sicurezza degli spazi scolastici, a garantire il contributo della scuola al sostegno della didattica, al contributo
delle Borse di Studio agli alunni meritevoli, abbiamo continuato a sostenere i progetti storici come le
giornate significative rivolte alla memoria nazionale, come il 4 Novembre, il 25 Aprile, il 2 Giugno; le
iniziative solidali con il Coro dell’Istituto alla Casa di Riposo e inoltre la continuità delle esperienze di
orientamento alla scelta della scuola superiore, con le visite didattiche alle agenzie del territorio, grazie
anche alla collaborazione con il Forum delle Attività Produttive. Nel 2018 abbiamo dato un ampio spazio
alla progettualità volta al senso civico, è nato appunto uno dei laboratori tematici, è nato il laboratorio del
senso civico. Quindi, da questo spunto abbiamo chiesto alla scuola di rendere protagonisti gli alunni per la
realizzazione di una campagna pubblicitaria denominata “Questo paese è tuo, vivilo e rispettalo”, presentata
nel Consiglio Comunale congiunto del 30 Maggio e inaugurata il 22 Settembre; è una campagna che ha
avuto un forte riscontro sia a livello nazionale ma soprattutto a livello locale con altri nostri colleghi -
Comuni e Amministratori - che ci stanno chiedendo informazioni su come abbiamo fatto. Campagna del
rispetto delle regole che gli alunni del Consiglio Comunale dei Ragazzi hanno realizzato con slogan rivolti
all’ambiente, alla gentilezza e al rispetto dell’ambiente, all’educazione stradale: messaggi ben mirati, forti e
rivolti a tutti noi adulti. Lo conferma anche l’ultimo numero del Giornalino di dicembre 2018 dove il
Sindaco dei Ragazzi riporta queste parole: “Noi ragazzi siamo pronti a comportarci bene, a rispettare il senso
civico, ma per riuscirci abbiamo bisogno che anche gli adulti facciano la loro parte”. I nostri studenti hanno
lanciato chiari messaggi rivolti appunto a noi come sta succedendo in tutto il mondo come il movimento di
Greta Thunberg che il 15 maggio ha portato in piazza tutto il mondo degli studenti per sensibilizzare il
mondo politico. Una seconda azione è stata quella di aderire alla raccolta firme promosse dall’ANCI,
Associazione Nazionale dei Comuni d’Italia, volta all’educazione alla cittadinanza come materia autonoma
nelle scuole.
Siamo usciti sei volte nel territorio di Casale, Conscio e Lughignano, raccogliendo più di 700 firme che poi
abbiamo indirizzato a Roma e l’obiettivo nazionale ha raggiunto le 50.000 firme per la presentazione della
proposta di legge al Parlamento. Il laboratorio tematico volto al senso civico è un contenitore di progettualità
condivise proposte da tutte le agenzie del territorio, della scuola e della parrocchia, dalle associazioni
sportive, culturali, sociali ed è un fulcro centrale della nostra programmazione continuativa con l’obiettivo di
ricostruire la cultura del senso di appartenenza al territorio e alla comunità locale e per favorire la
condivisione di valori comuni per crescere ed essere cittadini di manutenzione civica. Grazie.

SINDACO: Grazie, Assessore. Passo la parola al Consigliere Baldessin.
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CONS. BALDESSIN: Grazie, signor Sindaco. Il programma “Casale Sicura” in questo secondo anno ha
visto realizzarsi sei eventi, i quali sono stati in grado di valutare, da un punto di vista sanitario, circa 300
persone, sia da un punto di vista cardiovascolare, sia dal punto di vista della prevenzione del tumore al seno,
sia per la prevenzione del tumore alla pelle, melanoma. C’è stata una serata per la popolazione che ha
discusso le problematiche della tiroide nella giornata, settimana mondiale della tiroide e si è svolta la
seconda edizione della “Camminata in Rosa” che ha visto la partecipazione di più di 500 persone. Inoltre si
sono posizionati e attivati quattro defibrillatori per le strade, due nel centro di Casale e uno e uno nelle
frazioni, attivando così in modo ufficiale il progetto di prevenzione della “morte improvvisa”; sono iniziati
parallelamente anche i corsi verso la popolazione per la sensibilizzazione e l’uso di questi defibrillatori. Sono
state formate, come primo evento, circa 40 persone: coinvolte in questa prima battuta, dipendenti comunali,
polizia locale, carabinieri in congedo. Basta. Grazie.

SINDACO: Grazie, Consigliere. Prego, Consigliera Forestan.

CONS. FORESTAN: Sì, buonasera, buonasera a tutti. Allora, una piccola premessa: i capitoli 2.643, 2.642
sono per il funzionamento delle spese Ufficio Pari Opportunità. Nel 2018 l’Amministrazione Comunale,
anche con il supporto delle Associazioni, ha potuto proporre e riproporre al nostro paese diversi progetti ed
eventi per le pari opportunità, appunto. Già noto è il servizio dello “Sportello Donna”, un servizio di ascolto
e non solo, gratuito per tutte le cittadine del nostro territorio. Ebbene, per farlo conoscere ancora di più
abbiamo voluto portarlo all’esterno. Le psicologhe hanno dato informazioni sui servizi e su ciò che
rappresentano negli eventi “Casale in Rosa” del 7 ottobre, nella serata di presentazione del corso di
autodifesa il 6 novembre e al corso di italiano del CPIA rivolto a stranieri, nella mattinata del 13 dicembre. A
inizio anno, dal 1° marzo al 19 aprile 2018, con cadenza settimanale, l’Amministrazione Comunale, in
collaborazione con l’Associazione “Ca' dei Fiori Onlus”, ha promosso degli incontri di psicodramma, un
percorso di crescita e benessere personale, condotto dalla dottoressa psicologa Annalisa Moretto. Per “Marzo
Donna”, invece, è stato condiviso un calendario comune con la Commissione Intercomunale Pari
Opportunità dove sono stati inseriti tutti gli eventi dei Comuni aderenti. Nello specifico, a Casale, è stato
organizzato un cineforum intitolato “Diverse donne… un altro sguardo al femminile”, promosso
dall’Associazione AVIS, Amministrazione Comunale e Forum Biblioteca, 3 venerdì sera di cinema
all’auditorium con riflessioni finali curate dalla dottoressa psicologa Anna Villa.
Poi, per promuovere il mese di ottobre, dedicato alla prevenzione del tumore al seno, è stato posto sul lato
della facciata di Villa Bembo - la Biblioteca - oltre al consueto banner, un pannello raffigurante una nostra
cittadina colpita da questo male, fortemente voluta anche come madrina alla camminata non competitiva di
“Casale in Rosa” nella domenica del 7 ottobre, portando testimonianza del suo percorso di malattia alle
cittadine presenti. Poi dal 27 ottobre al 10 novembre è stata allestita a Villa Bembo la mostra fotografica
dell’artista Carla Carletto, intitolata “Espressioni di Violenza - vedere ciò a cui non si vuol guardare”.
Durante il periodo della mostra, oltre alle visite guidate dei ragazzi delle medie del nostro Istituto, una serata
è stata dedicata alla presentazione del corso di autodifesa femminile, tenuto dall’istruttore Giuliano Manente
dell’Associazione “Sicurezza Donna”, che poi si è svolto quest’anno dal 22 gennaio al 2 aprile. Sempre a
novembre, in auditorium, sono stati affrontati due grandi temi, uno sulla violenza sulle donne con la
presentazione del libro "Vasandhi" dello scrittore Rinaldo Boggiani in collaborazione con l’Associazione
“Mens Civica” e sempre l’Amministrazione Comunale; l’altro, invece, in un convegno con la Commissione
Intercomunale, toccando il tema delle “violenze sessuali a danno dei minori, pedofilia e pedopornografia”,
con la lettura e spiegazione da parte dell’avvocato Antonio Maria La Scala dell’attuale quadro normativo  e
prospettive di riforma. Sempre nel convegno è stata presentata la nuova “Carta dei Diritti della Bambina”,
promossa dalla FIDAPA e spiegata dalla componente distrettuale professoressa Maria Grazia Avezzù. Oltre
agli eventi, poi, a fine anno si è provveduto anche alla fornitura di materiale pubblicitario per le iniziative
che si andranno a fare quest’anno, “Casale Sicura” e “Casale in Rosa”. Grazie.

SINDACO: Grazie Consigliera. Prego, Consigliera Pavan.

CONS. PAVAN: Grazie. Buonasera. Allora, come Politiche Giovanili nel 2018, a giugno è stato presentato
alla cittadinanza il “Sondaggiovani”, parallelamente anche al Forum delle Attività Produttive: con
quest’ultimo era iniziata nel 2018 una collaborazione che ha già portato i suoi frutti nel 2019. Ad agosto
2018, nel contesto di “Casale Musica”, due serate sono state dedicate ai giovani: durante una serata si sono
esibite delle giovani band locali e in un’altra un gruppo, i “Belize”. A novembre è iniziata anche una
collaborazione con la Consigliera Forestan per il corso di autodifesa che si è presentato appunto a inizio
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novembre e poi si è svolto nel 2019. Ricordo e ringrazio anche i giovani che collaborano con me per tutte le
iniziative legate alle politiche giovanili e anche per la stesura del Giornalino che stiamo svolgendo in questo
mese. Grazie.

SINDACO: Grazie, Consigliera. Apro il dibattito. Chi vuol intervenire? Prego, Consigliera Benetti.

CONS. BENETTI: Grazie, signor Sindaco. Buonasera a tutti i Consiglieri e Assessori. Allora, dopo questa
carrellata descrittiva, io purtroppo mantengo ancora la necessità di chiedere alcuni chiarimenti riguardo ai
numeri, perché questa sera stiamo discutendo di numeri. Allora, purtroppo la relazione che ho letto con
interesse non ha chiarito questi dubbi. Lei, Sindaco, diceva che è una relazione che abbiamo cercato di
rendere moderna e accattivante: per quanto accattivante possa essere la discussione di un rendiconto però,
secondo me, era ancora poco dettagliata e in alcune parti purtroppo c’erano anche dei riferimenti sbagliati
alle sezioni, quindi non era proprio di lettura facile. Quindi io avrei bisogno di fare alcune domande. Non so,
le faccio tutte una dopo l’altra?

Intervento fuori microfono

CONS. BENETTI: Va bene. Allora, partendo dalla relazione del Revisore per l’anno 2018, dove si vede più
chiaramente, a pagina 8 vengono riportate le composizioni dei fondi pluriennali vincolati, in parte corrente,
in parte capitale. Io mi sto riferendo alla parte capitale, al 1° gennaio 2018 e al 31 dicembre 2018. Ecco,
quello che abbiamo notato è che la differenza è esigua: sono 122.000 euro dal 1° di gennaio al 31 di
dicembre, quindi un po’ ho cercato di capire dalle vostre descrizioni quello che è stato fatto, in particolare
per quanto concerne i lavori pubblici, però vorremmo capire di questi fondi in partita capitale che cosa è
stato utilizzato per il 2018, di questi 122.000 euro che cosa non è stato usato e quali sono le opere che quindi
sono state in qualche modo previste per il 2019 o gli impegni, insomma, che sono stati previsti per il 2019. E
questo è un primo punto.
Poi invece, proprio sul rendiconto, nella parte di gestione delle spese per il 2018, partiamo proprio dalla
Missione 12, relativa alle Politiche Sociali e in particolare il programma 5, abbiamo sentito adesso
dall’Assessore Segato spiegarci che sono stati garantiti praticamente tutti gli interventi nelle situazioni di
necessità e quali sono le attività che sono state mantenute. Nella colonna che riguarda le economie di
competenza, quindi, se capiamo bene dalla formula che è descritta nel documento, ciò che resta dopo aver
sottratto dalle previsioni gli impegni e la parte, appunto, di F.P.V., quindi di Fondi Pluriennali Vincolati
notiamo che al “titolo 1, spese correnti”, c’è un’economia di competenza di circa 91.710 euro, immagino per
mancati impegni o non so, questo è un aspetto che, insomma, ci piacerebbe chiarire. Sono a pagina 12 del
“Conto di bilancio, gestione delle spese per il 2018”. Ecco vorremmo capire come mai c’è questa economia
di competenza di 91.000 euro. Ugualmente abbiamo notato che…  scusate che volto le pagine velocemente
…  a pagina 9…

Intervento fuori microfono

CONS. BENETTI: Posso continuare? Missione n. 8, Assetto del territorio, edilizia abitativa, programma 2,
edilizia residenziale pubblica: notiamo che era stata fatta una previsione di competenza di 10.000 euro e
rimane un’economia di competenza di 7.767 euro; quindi che cosa si era previsto di fare e magari non è stato
fatto, un chiarimento anche su questo. E mi pare ce ne sia un ultimo su cui vorrei capire, insomma avere
delle spiegazioni, riguardo alla Missione 10, Trasporti e diritto alla mobilità, nella viabilità infrastrutture
stradali, anche qui un’economia di competenza di 45.850 euro. Questi sono i miei dubbi. Grazie.

SINDACO: Certo. Chiedo alla Ragioniera per quanto concerne la prima domanda circa il programma del
Revisore per quanto riguarda in conto capitale, come diceva la Consigliera, l’F.P.V., che ha quella
marginalità di 100 e rotti mila euro tra il 1° di gennaio e il 31 dicembre.

RAG. CORNACE: Posso rispondere?

SINDACO: Sì, prego.

RAG. CORNACE: Allora, al 1° di gennaio abbiamo 1.381.000 euro circa di F.P.V. Nel corso dell’anno una
parte di questi sono stati pagati, non so dirLe quanto in questo momento, dovrei avere tutta la mia contabilità
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dietro, probabilmente la prossima volta cercheremo di organizzarci, portarci tutta la contabilità. Nel corso
dell’anno vengono impegnati altri soldi sulla competenza e vanno a fare Fondo Pluriennale Vincolato per il
’19 fino a 1 milione 173, la differenza è di 100 e rotti, sono d’accordo, però magari ne abbiamo pagati
7-800.000 euro e altri 6-700 sono stati della competenza del ’18, quindi io se non ho tutto il mio
armamentario dietro, nel senso di capitolo per capitolo e mi serve il tempo che mi serve per elaborare i dati
perché non vengono mai fuori in due secondi dalla macchina, non sono in grado di rispondere.

SINDACO: Mentre per i lavori che sono stati fatti con gli F.P.V., uno dei più grossi… prego, se vuol
rispondere l’Assessore.

ASS. BOTTOS: Sì, allora, uno dei più grossi è la nuova Direzione Scolastica e probabilmente la discrasia sta
proprio in questo, perché erano soldi già vincolati nel 2017, era del Fondo Pluriennale Vincolato del 2017.

SINDACO: Certo, mentre per le altre domande ci possono essere delle economie di competenza - poi magari
mi corregge la Ragioniera - nel caso non ci siano entrate esterne, che magari sono state ipotizzate nelle
previsioni e che poi durante l’anno non sono entrate. Può essere anche da eventi esterni, perché non
impegnare 96.000 euro sarebbe grave, ma magari sono dovute - poi magari mi corregge la Ragioniera -,
proprio perché non ci sono state entrate esterne, non perché il Comune non ha voluto investire o far sì che
avesse delle economie quel capitolo, quel programma di quella Missione che l’Assessore tiene sempre
monitorato settimana dopo settimana col personale dei Servizi Sociali. Questo vale anche per le altre
Missioni. Chiaro che, se sono marginalità di poche migliaia di euro, potrebbe essere che non sono state
investite, però, se è qualche migliaio di euro, secondo me, in un bilancio intorno ai 4-5 milioni di euro, ci sta,
perché, comunque, grazie, anche in alcune Missioni, alle due sentenze della Corte Costituzionale che sono
state recepite dalla Legge di Bilancio 2019, è stata data la possibilità che l’avanzo poi venisse applicato.
Quindi non vanno tenuti fermi quei soldi. Come vedremo poi con la variazione della successiva delibera di
Consiglio andremo ad applicare una grandissima fetta dell’avanzo. Non so se magari la Ragioniera mi
corregge sul discorso dei 96.000 che sono legati se non sbaglio al programma 5 che Lei citava. Prego?

Intervento fuori microfono

SINDACO: Sì, grazie, se non erro era…

RAG. CORNACE: La Missione 12, programma 5, ha una economia…

SINDACO: Sì, Titolo primo, spese correnti, forse.

RAG. CORNACE: Sì, le spese correnti, un’economia di competenza di 91.000 euro. Ma non è che tutte le
spese stanziate hanno avuto la copertura dell’entrata, comunque. Al di là del fatto che, ricordo, una buona
parte di queste sono somme che non sono state erogate perché la Regione Veneto non le ha erogate, quindi
erano entrate vincolate, a destinazione vincolata e, se non arrivano, non le possiamo erogare. Io non ho il
dettaglio di tutti i capitoli qua. A mente ricordo che la Missione 8, programma 2, è un capitolo di intervento
nelle case del “Villaggio Ungheria”, e qui è stato fatto un intervento su un bagno, mi sembra il bagno di
qualcuno, in una casa, per 2.332 euro e gli altri 7 non sono stati spesi perché forse non sono stati fatti
interventi, o non ci sono state necessità o forse le necessità… non lo so…  L’altro programma non lo ricordo.

SINDACO: Era la Missione 10 forse.

Intervento fuori microfono: Programma 5... Viabilità e infrastrutture stradali, spese in conto capitale...

RAG. CORNACE: Non ho il dettaglio dei capitoli. Le spese in conto capitale sulla viabilità sono diversi
capitoli, quindi non so.

Intervento fuori microfono

SINDACO: Certo, se vuole, noi ci siamo presi nota, poi magari se vuol passare in ufficio.
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CONS. BENETTI: Chiaramente è difficile fare qualsiasi commento comunque, senza avere la possibilità di
capire che cosa…

SINDACO: Ma può passare in ufficio, se riesce.

CONS. BENETTI: …anche se un’idea ce la siamo fatta.

SINDACO: Sì, chiaro, è difficile poi arrivare puntualmente su tutto. Le voci sono tante.

CONS. BENETTI: Sì, intanto mi pare di capire che sono stati messi in previsione 91.000 euro. Non sono
pochi soldi.

SINDACO: Sì,  non sono pochi soldi. Però, se poi non vengono corrisposti...

CONS. BENETTI: Soprattutto per quando riguarda un capitolo importante come quello delle Politiche
Sociali, del sostegno alla famiglia, pertanto mi chiedo se sono stati messi in previsione, evidentemente c’era
anche una previsione di utilizzarli.

SINDACO: Lo dice la parola, è una previsione.

CONS. BENETTI: Però, insomma, è un bilancio: le previsioni dovrebbero essere fatte con… Magari, non so,
le tempistiche con cui sono state fatte non erano proprio ideali, quindi si pensava che arrivassero…

SINDACO: Guardi, primo è un bilancio di previsione, secondo, se non arrivano da un ente…

CONS. BENETTI: Questo però è il rendiconto, signor Sindaco, quindi…

SINDACO: Sì, ma il dato che guarda Lei per prima è un  previsionale, non è un rendiconto, parte da un
previsionale e poi, però, c’è l’ente esterno, ipotizziamo il caso sia la Regione, che è diversa. L’importante,
secondo me, dal mio punto di vista, è che sul territorio ci sia la risposta ai cittadini, al di là dei numeri e io
sono convinto che l’Assessore di reparto ai cittadini la risposta gliela dà sempre perché finora io non ho mai
avuto nessuno che sia venuto nel mio ufficio a dirmi qualcosa sull’operato dei Servizi Sociali e tantomeno
dell’Assessore. Quindi, per me, questo è importante. Sono giusti i numeri, lo ripeto, parte da un previsionale
e poi, se non sono entrati 90.000 euro, non è perché sono stati spesi, forse non sono entrati proprio all’interno
dell’Ente.

ASS. SEGATO: Posso, signor Sindaco? Allora, per quanto riguarda l’attività del 2018 io posso garantire che
tutti gli utenti che si sono presentati presso gli Uffici Sociali sono stati accolti, e comunque a chi ha richiesto
il contributo economico è stato dato. Siamo andati anche in deroga, il più delle volte, proprio nei casi,
soprattutto quelli più sensibili, quelli più in difficoltà. Quello che io avevo notato e abbiamo notato anche
come amministratori, l’intervento del R.E.I. è stato un intervento che ha diminuito i contributi, ma non per
questo qualcuno è stato lasciato solo. Nessuno è stato abbandonato. Io posso dire sicuramente che il
Segretariato Sociale, solo per dare alcuni dati, accoglie più di 2.000 istanze durante l’anno, quindi nessuno
viene lasciato solo e nessuno è abbandonato, ecco. Tutto qua. Dopo, naturalmente, su questi piccoli
particolari, piccoli/grandi, la somma è grande, è vero, verificherò anch’io.

CONS. BENETTI: Allora, non so se posso, io non ho diritto di replica, però…

SINDACO: Prego, prego.

CONS. BENETTI: Ci tengo a precisare che non ho in nessun modo detto che questo Comune è mancato in
risposte ai cittadini. Mi sono soltanto posta una domanda lecita rispetto ad una previsione fatta su un capitolo
importante delle politiche amministrative, ecco. Sappiamo che, insomma, mantenere la baracca si può fare,
far qualcosa in più è difficile, ma certamente quando andiamo a comporre un bilancio di previsione
dobbiamo farlo anche con un’attenzione particolare, per cui se questi 91.000 euro sono mancati perché non
arrivano lo capiremo meglio, insomma non è molto chiaro. Questo, l’ho detto subito, non potendo
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argomentare sui numeri, purtroppo, anche se questa sera discutiamo di un rendiconto. Eventualmente ci
rivolgeremo direttamente agli uffici per avere chiarimenti.

SINDACO: Sì, sì, queste carte vengono date 20 giorni prima proprio perché, se c’è qualcosa, gli uffici sono
lì, ci si può anche recare in ufficio, 20 giorni prima di un Consiglio penso sia un tempo congruo per cui, nel
caso ci siano delle cifre non chiare, ci si reca in Comune. Io faccio così se non ho chiaro qualcosa. Ma, al di
là del Comune, se non ho chiaro qualcosa vado nell’ufficio, se ho i tempi tecnici.

CONS. BENETTI: Signor Sindaco, questo è un Consiglio Comunale, mi scusi perché sento sempre queste
discussioni, ma non è che noi veniamo qui in Consiglio Comunale per dirci “Ciao, ciao, come stai” e darci le
pacche sulle spalle. E’ un Consiglio Comunale in cui veniamo evidentemente a discutere ciò che viene
proposto all’ordine del giorno; quindi in presenza di un tecnico, degli assessori di competenza, è possibile
anche immaginarsi che arriveranno delle risposte eventualmente a delle domande su questi numeri che avete
così ben pensato e predisposto.

SINDACO: Sì, ma guardi, stia tranquilla e serena, ve li abbiamo dati 20 giorni prima…

CONS. BENETTI: Stia sereno anche Lei. Non possiamo come Consiglieri ogni volta sentirci dire “venite in
Comune”, sennò il Consiglio Comunale lo chiudiamo e non serve neanche far votare la gente tra tre anni.

SINDACO: Stia serena, il documento lo ha avuto 20 giorni prima, quindi Le dico: se lo guardava e, se aveva
qualche dubbio… E’ giusto quello che Lei dice che siamo qui per discutere, ma 20 giorni prima uno può
anche leggerselo e dire “aspetta che chiamo”, perché farlo così puntualmente non è semplice. Lei non ha mai
amministrato; quando amministrerà, riuscirà a vincere un elezione, andrà ad amministrare, si accorgerà che
non è così alla spicciolata che i signori tirano fuori i numeri e i capitoli.  Questo Le dico, glielo do come
consiglio, io non voglio accendere nessun tipo di polemica. Dico: stia attenta perché non è semplice ecco,
questo dico io ma, ripeto, recepisco benissimo la Sua esigenza e me la sono scritta. Qualche altro intervento?
Prego, Consigliera Battaglion.

CONS. BATTAGLION: Allora, io ho amministrato e naturalmente ho anche provato a fare un conto
consuntivo che non era certo solo un insieme di parole come ho sentito questa sera, tantissime parole, belle
parole, belle attività di cui non si capisce né quanto costano né quanto ha contribuito il Comune né come
sono andate a finire perché non si è sentito un numero. E questo non è il posto in cui, appunto, si chiacchiera:
è il posto in cui si decide, è il posto in cui si votano, quindi, dei risultati, ma siccome si chiamano conto
economico sono dei risultati numerici. Allora, è vero Sindaco che è difficile, ma si può fare, si possono fare
delle tabelle di sintesi, si possono spiegare come sono andate davvero le cose perché la gente capisca o si
possa votare o non votare in un certo qual modo un conto consuntivo. Noi non abbiamo problemi a non
approvare questo conto perché ovviamente è la risposta, è la realizzazione di quello che è un progetto di
previsione che non abbiamo condiviso, quindi ovviamente difficilmente condividiamo noi il risultato finale.
Che sia ineccepibile dal punto di vista tecnico non c’è dubbio, perché ci sono i tecnici; sia il parere del
tecnico che del Revisore dei Conti naturalmente lo attesta ma ha tante carenze o posizioni che noi non
condividiamo. E siamo convinti che, come al solito, il vostro progetto previsionale sia approssimativo, come
diceva giustamente il Consigliere Benetti. Voi realizzate, fate il progetto, il piano del bilancio preventivo
prima che vengano approvate tutte le leggi a livello nazionale e regionale per cui ovviamente lo fate
pressappoco e poi si cambia! Infatti questo bilancio ha ben 17 variazioni, non una, 17, 17 cambi. Non lo dico
io, lo dice il Revisore dei Conti, quindi credo che sappia fare il suo mestiere.
Allora, leggendo i numeri, i numeri li do io perché se gli altri non li danno li diamo noi ecco, i numeri,
perché non è vero che non abbiamo letto questo documento, lo abbiamo letto e approfondito abbastanza
bene. Allora, noi abbiamo notato che in questo bilancio da 6 milioni circa di euro c’è una mancata entrata di
436.939,23 euro, quindi è mancato mezzo milione di entrate, di quelle che voi avevate previsto, non era un
numero che ci siamo inventati noi. Voi avete fatto tante iniziative ma i numeri sono questi. E, naturalmente,
oltre a questa mancata entrata voi siete stati bravissimi perché avete fatto un’economia di competenza, cioè
avete fatto dei risparmi per 715.000 euro. Beh, si dovevano fare questi risparmi perché, se non è entrato
quasi mezzo milione di euro è logico che bisognava tagliare, ma tagliare vuol dire tagliare quello che avevate
previsto di fare, che non si capisce mai bene cosa è stato tagliato e cosa non è stato tagliato perché, con tutte
queste chiacchiere, senza numeri e senza niente non possiamo sapere. “Abbiamo messo il tabellone, siamo
usciti, siamo andati a fare lo spot…” Ragazzi, quanto costa? Perché quello che stiamo facendo adesso è
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quanto costa ai cittadini, questi sono soldi dei cittadini, non sono pagliacciate o cose che si fanno perché non
si sa come passare il tempo! Nonostante questo, c’è stato un avanzo di amministrazione che - Sindaco, Lei ha
sbagliato a dirlo - è di 602.000 euro, non 500 e quello che ha detto prima e quindi…

Intervento fuori microfono.

CONS. BATTAGLION: 602.473.

SINDACO: Ho decurtato…

CONS. BATTAGLION: No, Lei non decurta l’avanzo di amministrazione. Che, poi, ci siano delle somme
vincolate, che ci siano dei crediti, che si debba prevedere, è un altro discorso. Ecco. Però, quando parliamo di
numeri, diciamoli tutti. Dopo, li vediamo, praticamente quasi tutti impegnati nella prossima delibera. Allora,
si erano previsti sicuramente degli interventi che non sono stati realizzati e altri che sono stati ritenuti forse
più opportuni, con 17 variazioni è logico che si cambia, è una giostra, e quindi sono stati sicuramente ritenuti
più opportuni ai vostri fini politici, per carità, governate voi, quindi non c’è niente. Per farla breve, quindi, ci
sembra si stia vivendo alla giornata, guardando più al consenso che ai veri bisogni di questo Comune. Infatti,
a guardarci intorno - e provate a valutare anche voi - noi vediamo un paese in degrado, trascurato, sia nel
centro che nelle frazioni. Nessuno dei cittadini “ci sono 1500 gruppi che lavorano” ma nessun cittadino di
Casale, se glielo chiedi, sa con certezza quali sono le opere che verranno fatte, quali sono le priorità, quando
verranno fatte le cose, e quindi è diventato una chimera il rifacimento dell’impianto dell’illuminazione
pubblica declamato da anni, nessuno lo ha nominato più, quindi non è dentro nel bilancio di previsione… nel
conto consuntivo quindi non c’è niente perché sarà un project forse, ma non si capisce. Quello che io ho
notato che mi ha fatto rabbrividire è laddove ci sono degli interventi sporadici ci sono poi degli interventi
allucinanti, cioè, cambia un punto luce, non è neanche della stessa categoria di quello che sta in quella via,
successo in Via Chiesa a Lughignano. Quindi sostituite i lampioni con quelli diversi. Forse sono residui di
ciò che è rimasto del fantomatico ormai magazzino comunale, “trovata ‘sta roba, mettiamola là”.
Le strade, di cui si parla tanto, Via Matteotti, Via Masotti… non c’è… Via Matteotti, Via Masotti è ancora
un futuro e va bene, ma tutte le altre sono dissestate, non è che sono meravigliose, a parte i tamponamenti
che avete fatto un attimo prima delle elezioni, sono rimasti là e non se ne parla più. C’è un rattoppo qua, un
rattoppo là, probabilmente frutto della richiesta di qualcuno. Cioè nei laboratori x o y dicono “qua mi manca
un segnale”, bene, allora ecco che arriva subito il segnale! Ma quella non è programmazione, non è spesa
pubblica valutata e programmata: si lavora a spot.
In questo conto consuntivo, poi, non si legge proprio la politica sociale di cui abbiamo tanto decantato fino
ad un attimo fa, perché, se non arrivano i fondi, ovviamente si tagliano gli interventi e, a leggere bene,
mancano i soldi della Regione, mancano i soldi per il contributo dell’affitto, mancano quindi delle… Sì, è
vero che sono destinati questi soldi, quindi se li metti in bilancio poi li devo dare per questo, ma
effettivamente chi aveva bisogno di un contributo magari per l’affitto non l’ha ottenuto assolutamente,
insomma.
E poi parliamo dei giovani. Sì, possono andare ad ascoltare la musica, indubbiamente, lungo il Sile o dove
volete, ma ci sono altre problematiche dei giovani che non sono mai accennate, cioè quelli che sono più in
difficoltà, i più deboli e i più deboli a volte non hanno voce. Sì, ci saranno tante persone che arrivano in
ufficio, ma non tutti arrivano veramente in ufficio, inoltre abbiamo anche quei problemi di disagio della
gioventù, dalla droga al bullismo, che sarebbe opportuno seguire con qualche progetto che non si legge in
questo conto consuntivo.
Poi, appunto, come diceva, accennava il Consigliere Benetti, la politica della casa poi non esiste, perché, se
abbiamo previsto un intervento di 2.232 euro, 2.000 euro su un bilancio da 6 milioni, 2.000 euro per fare la
manutenzione di un bagno… Ma voi sapete che avete quasi 60 appartamenti di proprietà, che naturalmente
sono sotto la vostra responsabilità e che se succede qualcosa rispondete in proprio? Noi, come cittadini di
Casale abbiamo questo patrimonio, voi naturalmente dite che non siete per i progetti faraonici e, quindi, il
nostro progetto di recupero del “Villaggio Ungheria” lo avete abbandonato e avete perso anche i soldi che
erano stati previsti, ma è un problema da affrontare, il problema delle case c’è! E, quindi, se ci sono le
persone che hanno bisogno delle case bisogna anche pensare a come fare a valorizzare o a usare quelle che
abbiamo già. Quindi, io potrei continuare, ma credo che basta per capire, per dire che noi non possiamo
votare questo conto consuntivo che voi avete presentato.

SINDACO: Grazie, Consigliera. Qualche altro intervento? Prego, Assessore.
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ASS. BOTTOS: Per quanto riguarda le strade che Lei ha segnato, c’è una progettualità, tanto che adesso si
parte, quest’estate verranno asfaltate appunto Via Masotti, Via Matteotti e Via Marconi dove viene anche
sistemato il fondo perché è una strada particolarmente dissestata, ma quel piano prevede anche asfaltature in
altre strade e c’è una progettualità. Ovviamente dopo servono anche i denari per poter asfaltare il resto, e
sono previste anche strade nelle frazioni che aveva anche segnalato.

CONS. BATTAGLION: Sì, Assessore, mi scusi, io mi auguro che ci sia qualche idea in testa, ma quando c’è
una progettualità Lei che è responsabile dice “asfalto questo, questo e questo già finanziato, ho in mente di
fare questo, questo, questo con la previsione di spesa, di un preliminare di tot lire, di tot euro”, così si fa un
progetto, no “ci sono i progetti”, mi dispiace ma non è modo.

SINDACO: Va bene, grazie.

ASS. SEGATO: Signor Sindaco, mi scusi, posso?

SINDACO: Prego, Assessore.

ASS. SEGATO: Sì, grazie. Allora io volevo tornare sul discorso del sociale perché forse prima non sono
stata chiara. Nel 2018 nessun servizio è stato tagliato, questo deve essere chiaro. Allora Lei è partita parlando
anche di un conto consuntivo dove si aspettava dei numeri, però alla fine è caduta su un discorso prettamente
politico. Allora io torno a ricordarLe che tutto quello che noi abbiamo fatto in questa nostra Amministrazione
l’abbiamo fatto senza mutui, senza indebitare il Comune ma diminuendo il debito comunale. Okay! Quindi,
tutto quello che Lei ha in mente, forse ha bisogno di un altro tipo, o forse si poteva fare ai Suoi tempi, ai
nostri tempi quello che noi siamo riusciti a fare lo abbiamo fatto con i soldi, senza indebitare il Comune.
Grazie.

CONS. BATTAGLION: Dopo glielo racconto come avete fatto.

SINDACO: Grazie. Qualche altro intervento? Prego, Consigliera Spolverato.

CONS. SPOLVERATO: Io francamente rimango un po’ sorpresa dai toni che si assumono in questo
Consiglio Comunale, in realtà anche un po’ dalla forma della presentazione del bilancio. Vero che è una
materia ostica, però qualche riferimento tecnico concreto, qualche maggiore riferimento ai numeri credo
effettivamente sia doveroso. Io mi trovo d’accordo con la Consigliera Benetti e la Consigliera Battaglion,
non fosse altro per il fatto che poi qualcuno va a leggersi i verbali e magari ha modo di sentire i numeri. Per
cui quello che per me è scontato può richiedere anche una domanda in Consiglio Comunale solo per darvi la
possibilità di rispondere, per dare la possibilità al cittadino di sentire la vostra risposta. Ci sarebbero tante
domande da fare chiaramente, veramente io non sono d’accordo su molte questioni, soprattutto su argomenti
che riguardano il sociale, ci sarebbero davvero tante riflessioni, però, come dire, voi siete al timone e, quindi,
è giusto che voi perseguiate la vostra linea politica, facciate le vostre scelte che peraltro io non sempre
condivido. Non credo che dire che “sono stati erogati tutti i contributi economici alle persone che sono
venute a chiedere un contributo economico”, equivalga a dire che è stato, come dire, effettuato un buon,
efficace intervento sociale. Dare soldi nel sociale può essere assolutamente controproducente, sbagliato.
Avrei voluto sentir parlare di progettualità: le progettualità non costano niente, come non costa niente la
progettualità nella cultura, per la cultura, per la biblioteca. Un Assessore, condivido, si è fatto fregio del fatto
che chi lo affianca sono volontari, ecco, anche nel sociale puoi fregiarti della collaborazione dei volontari e
ottenere forse più risultati di quanti tu non ne ottenga erogando contributi economici. Quindi già
l’approccio… La prima domanda che avevo fatto nel primo Consiglio Comunale in cui si è parlato di sociale
ho chiesto “ma avete soltanto un capitolo per l’erogazione dei contributi?”, mi è stato detto “sì, abbiamo il
capitolo per l’erogazione dei contributi”. Adesso non mi dilungo perché sono riflessioni politiche però
parlare di politica e politica per me è un binomio, politico è civile “civis-polis”, sono nate in due nazioni
diverse, però il senso è lo stesso, è così, io faccio l’impegno politico perché faccio un impegno civile, faccio
un impegno civile perché faccio un impegno politico! È diverso da partitico, ma adesso non facciamo una
riflessione su questo. Quindi, chi fa politica oggi fa, secondo me, impegno civile e non è necessario essere in
una lista civile, scusatemi, in una lista civica per fare un impegno civile. Io ora sono seduta nei banchi di un
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gruppo evidentemente di partito, però credetemi che per me è un impegno civile, ho avuto un’esperienza
amministrativa, quando si parlava di bilancio si partiva dai numeri.

SINDACO: Grazie, Consigliera. Prego Assessore.

ASS. SEGATO: Grazie, signor Sindaco. Allora, Consigliera Spolverato, io Le consiglio di andare a leggere
il Regolamento dei Servizi Sociali che è stato approvato con delibera di Giunta nel 2015 e che prevede un
percorso e un progetto a tutti gli utenti che entrano e che hanno una necessità economica. E’ quindi un
dare/avere, un mutuo aiuto. Ecco, se lo vada a leggere e poi capirà come lavorano i Servizi Sociali, come
lavorano gli Assistenti Sociali, l’ufficio e come stiamo procedendo. Grazie.

SINDACO: Grazie. Prego, Consigliera Golisciani.

CONS. GOLISCIANI: Buonasera. Noi prendiamo atto della volontà contraria di voto dei gruppi
dell’opposizione rispetto a questo rendiconto, e quindi prendiamo atto che sono contrari a tutti i lavori che
sono stati effettuati, quindi ai lavori della direzione didattica, all’impianto illuminazione calcio; prendiamo
atto che sono contrari allo studio e alla progettazione sul porticciolo che stiamo portando avanti insieme allo
Iuav; sono contrari a tutte le manutenzioni che sono state fatte, sono contrari anche ai passaggi pedonali, ai
progetti e agli investimenti che sono stati previsti sui passaggi pedonali, sulle varie strade, sono contrari al
recupero di Villa Bembo, alla sistemazione magazzino comunale, insomma…

Intervento fuori microfono

CONS. GOLISCIANI: Sì, ha già esposto…. Quindi sono contrari a tutti gli interventi che sono stati
effettuati, o comunque agli impegni che sono stati presi in relazione al 2018. Quindi, noi di questo
prendiamo atto che sono stati sistemati, anche su richiesta della Consigliere Benetti, i giochi, che era stata
proprio una proposta della Consigliera Benetti riguardo ai giochi della Collodi e del parco di Villa Bembo; e
così anche sono contrari al fatto che si sia realizzato la piattaforma elevatrice nel Comune che tante volte
appunto rivendica come propria la Consigliera Battaglion. Oppure, ancora, sono contrari al fatto che sia
andato avanti lo studio di fattibilità per la pista ciclabile di Dosson e Conscio che, insomma, non mi sembra
un progetto da poco, e invece si parla del progetto “Ungheria” che ricordo, però magari mi sbaglio, il bando
è andato su quella base, quel fantasmagorico progetto di cui si parlava.
Per quanto riguarda invece il resto diciamo che, per spiegarci, la nostra politica si basa su tre direttive
fondamentali, tre direttive che sono state apprezzate, approvate e votate in due elezioni consecutive. Le tre
direttive fondamentali sono, da un lato, la manutenzione, cioè la manutenzione del territorio, perché è inutile
fare opere faraoniche o la scuola che Lei ogni tanto propone quando poi alla fine sono cattedrali nel deserto
che non servono a nessuno, perché evidentemente quando propone per la scuola dimentica il calo
demografico; ricordo che tempo fa propose la costruzione di una nuova scuola. Noi guardiamo un attimo più
alla realtà, anche perché, come Le ho già detto in passato, non abbiamo intenzione di fare al momento mutui
e, quindi, ovvio che dobbiamo fare delle variazioni perché ci reggiamo su quelle che sono le entrate che
ovviamente sono cangianti, nel momento in cui non si fanno i mutui ovviamente diventa più difficile fare
una programmazione. Quindi, non intendiamo indebitare nuovamente il Comune come fatto in precedenza.
Però, Le dicevo, le tre direttive sono la manutenzione, e quella se vuole poi magari gliela fotocopio e Le
lascio tutti gli interventi che sono stati fatti; poi c’è la cultura e il programma cultura l’Assessore Biotti l’ha
ampiamente esposto, c’è un’ampia programmazione, anche lì se vuole Le facciamo una tabella e gliela
inviamo. E poi la partecipazione. E quello che non capisco è che forse la più grande progettualità di questa
Amministrazione è quella sulla partecipazione, e vedo sempre che voi non sprecate una sola parola su
questo. La cosa mi delude profondamente, perché ricordo che il partito che ha fatto la riforma del Titolo V
nel 2001 - che ha introdotto il principio di sussidiarietà orizzontale - forse era proprio il vostro. Quindi mi
rendo conto che forse quella era una trovata elettorale se poi alla fine ogni volta che si presenta una
progettualità che riguarda i laboratori non ne fate assolutamente cenno nelle vostre repliche, guardate sempre
alle opere materiali e mai a quelle immateriali. E invece dovreste guardare il fatto che questo Consiglio
Comunale attualmente è vuoto, quindi quello che stiamo cercando di fare noi è di creare veramente dei
cittadini attivi per riportarli qui, in modo che questo Consiglio Comunale, come dice Lei, come dice Lei,
Consigliera Benetti, noi crediamo al Consiglio Comunale tanto che stiamo facendo un’attività per creare dei
cittadini attivi e riportarli qui, magari anche a contestarci, ma per vedere questa sala piena. C’è una
progettualità che è partita dal 2014 e di cui voi non tenete conto perché per voi la progettualità è soltanto
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fatta di opere materiali. Invece una progettualità è partita dal 2014 al 2015 che il vostro gruppo… non il
gruppo, deputati della vostra area politica hanno all’epoca proposto sul principio di sussidiarietà orizzontale.
Sulla base di quel principio noi stiamo facendo un grandissimo lavoro, che è partito dal 2014 al 2015.
L’abbiamo inserito nello Statuto, abbiamo fatto il Regolamento e ora siamo passati a creare un Laboratorio
Senso Civico che è una cosa che, secondo me, in Veneto non credo esista. Voi di questo non tenete conto,
quando quella è una progettualità che è partita dal 2014. Però mi rendo conto che è più facile parlare di
progetti materiali, della buca della strada piuttosto che di far tornare i cittadini a parlare di politica e di
interesse generale. Quindi mi rendo conto che è una questione di visione politica, la nostra è sicuramente
diversa dalla vostra. Grazie.

SINDACO: Grazie. Prego.

CONS. BATTAGLION: Devo proprio dire che noi siamo proprio contenti che si capisca benissimo che ci
sono delle differenze. Siamo proprio contenti perché altrimenti veramente, se avessimo condiviso il vostro
progetto, le vostre modalità, il vostro modo di comportarVi saremmo stati nella stessa Lista! E questo non
l’abbiamo fatto fin dall’inizio, per fortuna. Primo. Secondo, ogni qualvolta uno fa una scelta di 1.000 euro, di
100 euro, di 50 euro fa una scelta politica, specialmente se è un amministratore. Cioè decide che cosa fare
con quei soldi, perché con i soldi state lavorando, state lavorando con i soldi dei cittadini, come li spendete è
il modo con cui poi i cittadini valutano l’Amministrazione; vedremo cosa dicono. Indubbiamente qui la sala
è vuota, dopo 7 anni di lavoro, praticamente, sul senso civico, la sala è vuota. Ogni giorno che veniamo qua
c’è un laboratorio nuovo, un forum nuovo ecc., ma non si capisce mai come nascono, non si capisce proprio
come nascono.

Intervento fuori microfono

CONS. BATTAGLION: Il forum cultura… non voglio che me lo dica. Io dovevo capirlo per poter
eventualmente partecipare.

Intervento fuori microfono

CONS. BATTAGLION: No, non è colpa vostra, fate in maniera che non ci siamo, questo è il punto, perché
ha detto che avrebbe abolito la consulta della biblioteca, per esempio, all’inizio, non ha più accennato a
questo. Adesso è nato il Forum della Cultura: saranno gli amici di amici degli amici. Per carità, ci sono modi
e modi per governare, o c’è la possibilità di far partecipare tutti e ci sono naturalmente delle procedure… non
sono tutti questi Regolamenti ecc. ecc. che vengono fatti a posteriori, oppure vengono aggiunte delle
istituzioni che non sono neanche previste nei Regolamenti. Per cui, io dico, ogni qualvolta si fa una scelta è
una scelta politica. Non partitica, politica; le priorità, i tempi e i soldi sono naturalmente spesi per questo
piuttosto che per quello e, quindi, indubbiamente la nostra scelta sarebbe stata completamente diversa. Non è
che noi siamo contrari alle manutenzioni, alle costruzioni di certe cose. Assolutamente. Nessuno è contrario
al fare delle cose, ma è il come e il quando! Cioè spendere soldi per la manutenzione. Lei dice “abbiamo la
manutenzione come uno dei nostri tre filoni” e ci sembra di essere in un paese sottosviluppato. Mi scusi sa,
che manutenzione fate?

SINDACO: Grazie. Prego, Consigliera.

CONS. GOLISCIANI: Allora, su come vengono nominati i laboratori La tranquillizzo: c’è un Regolamento
che è stato anche votato in questo Consiglio Comunale. Quindi su come funziona e come partecipa
tranquillamente lo può scaricare dal sito istituzionale. Per quanto riguarda la Sua visione del paese, è la Sua
visione di un paese in decadenza. Non abbiamo questa risposta perché usciamo spesso con i laboratori e
quindi sentiamo i cittadini molte volte durante la settimana. Però magari abbiamo una visione diversa,
certamente si può sempre migliorare. Poi un’ultima cosa che mi sono dimenticata in precedenza sul discorso
delle politiche giovanili, del bullismo, Le faccio presente - forse Le è sfuggito - che durante la
manifestazione del “Carnevalando” una delle persone che ha partecipato, che abbiamo tenuto a chiamare, a
far partecipare proprio per dare un esempio è Alessandra Cortesia, una ragazza che tramite lo sport ha
superato il bullismo. E l’abbiamo chiamata ad hoc proprio per questo, perché è andata nelle scuole per dare
un esempio di come si supera il problema del bullismo tra i giovani. Quindi non è che non abbiamo la
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visione complessiva, è che forse Lei partecipa poco agli eventi del paese, quindi forse non era a conoscenza
di questo. Oltretutto Lei è stata insignita anche di un’onorificenza dal Presidente della Repubblica. Grazie.

SINDACO: Prego, Assessore.

ASS. BIOTTI: Volevo chiarire una cosa. Allora, prima del Forum c’era il Comitato Biblioteca. Mi sono
permesso di guardare qualche anno fa i Comitati Biblioteca della Vostra Amministrazione in 10 anni; quello
che è durato di più è durato 1 anno e 2-3 mesi. Ne avete cambiati quindi circa 9 in 10 anni. Avete cambiato
presidenti, di tutto. Se va a vedersi le varie relazioni lo vede. Il precedente mandato il sottoscritto, insieme
alla compagine che è seduta qui in maggioranza, è riuscito a tenere legato un Comitato Biblioteca per 5 anni,
con lo stesso Presidente e con le stesse persone. Si è ritenuto di cambiarlo, ma era già iniziato quel percorso e
con qualche persona che conosce bene che era dentro – non ho mai guardato il colore politico perché per me
è importante la Cultura - avevamo già cominciato a lavorare per creare un forum, una cosa più aperta, dove
non ci fossero elezioni di minoranza, di maggioranza, rappresentanze, ma solo persone di buona volontà che
si mettessero a disposizione per la Cultura. Non ci sono “amici di amici”: ci sono persone di buona volontà
che escono la sera dopo cena e che non stanno a guardare la tv per fare Cultura su questo territorio. Se per
Lei questo è poco, mi dispiace molto. Grazie.

SINDACO: Bene. Passiamo al voto. Chi è favorevole? Chi è contrario?

VOTAZIONE

SINDACO: Votiamo l’immediata eseguibilità. Chi è favorevole? Chi è contrario?

VOTAZIONE I. E.

SINDACO: Bene. Passiamo al punto n. 5.
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Allegato alla delibera nr.14 del 18-04-2019

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE N. 14 del 09-04-2019

Oggetto: Approvazione rendiconto della gestione dell'esercizio finanziario 2018

ESTENSIONE DEL PARERE
(art. 49 c. 1 e art.147 bis del D.Lgs.vo n. 267/2000 e s.m.i.)

Vista la proposta di deliberazione e la documentazione di supporto ed istruttoria, il sottoscritto esprime il
seguente parere:

per quanto concerne la Regolarita Tecnica Area 2 esprime parere: Favorevole

Data 10-04-2019 Il Responsabile del Servizio
Cornace Lorena

(firma autografa sostituita a mezzo stampa
ai sensi dell’art. 3, c. 2, del D.Lgs. n. 39/1993)

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato (L.28.12.1995 n°549 art.1c.87)
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Allegato alla delibera nr.14 del 18-04-2019

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE N. 14 del 09-04-2019

Oggetto: Approvazione rendiconto della gestione dell'esercizio finanziario 2018

ESTENSIONE DEL PARERE
(art. 49 c. 1 e art.147 bis del D.Lgs.vo n. 267/2000 e s.m.i.)

Vista la proposta di deliberazione e la documentazione di supporto ed istruttoria, il sottoscritto esprime il
seguente parere:

per quanto concerne la Regolarita contabile esprime parere: Favorevole

Data 10-04-2019 Il Responsabile del Servizio
Cornace Lorena

(firma autografa sostituita a mezzo stampa
ai sensi dell’art. 3, c. 2, del D.Lgs. n. 39/1993)

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato (L.28.12.1995 n°549 art.1c.87)
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Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

Il Presidente Il SEGRETARIO GENERALE
Stefano Giuliato Nicoletta Mazzier

(firme autografe sostituite a mezzo stampa ai sensi dell’art. 3, c. 2, del D.Lgs. n. 39/1993)

Deliberazione dichiarata immediatamente eseguibile, ai sensi dell'art. 134, comma 4, del T.U. 18/8/2000 n. 267.

ESECUTIVITA'
(Art. 134 comma 3  D.Lgs. n. 267/2000)

La presente deliberazione viene pubblicata nelle forme di legge all'Albo on line comunale e la stessa diventa esecutiva
ai sensi del 3° comma, art.134, T.U. 267/2000, decorsi 10 gg dalla pubblicazione e quindi dal 21-05-2019.

COPIA INFORMATICA DI DOCUMENTO INFORMATICO FIRMATO DIGITALMENTE
(D.Lgs. 82/2005 e ss.mm.ii. e norme collegate)
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